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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSEC, SESSÃO 253º –UNIR/CAMPUS DE VILHENA. Realizada em 04 de
NOVEMBRO de 2020, às 14:30 horas, via digital, jus�ficado pela situação de pandemia, do campus da Unir

de Vilhena

Aos quatro dias do mês de novembro do ano dois mil e vinte, via digital, sistema "google meet", reuniram-se
para a sessão ordinária nº 253, do Conselho de Campus/Vilhena, sob a presidência do Diretor, professor
mestre Elder Gomes Ramos, os seguintes senhores e senhoras es�veram presentes: Chefes de
Departamento: Claudia Justus Tôrres (DACIE), Joelson Agus�nho de Pontes (DECC), Professora Maria do
Socorro Gomes Torres (DELL), Ronie Peterson Silvestre (DEAD), Marcus Fernando Fiori (DEJOR). Também
es�veram presentes os Coordenadores de Projetos Especiais e de Pesquisa, Patrícia Goulart Tondineli (DELL)
e Rômulo Giacome de Oliveira Fernandes (DELL), representante dos docentes, André Soares Ferreira (DACIE)
, e Lysania Frissélli F. dos Santos Schaida (Técnica em Assuntos Educacionais). Registra-se ausência jus�ficada
do conselheiro Thales Henrique Nunes Pimenta (DEJOR), por estar, nesta data e horário, ministrando aulas
no curso de Jornalismo, UNIR/Vilhena. O presidente do CONSEC deu início, ás 14:44, agradecendo a
par�cipação de todos, em seguida solicita um minuto de silêncio em homenagem à Professora e Conselheira
Deise Araújo Rocha, considerando a precoce e repen�na perca da amiga e servidora. A Conselheira Patrícia
Tondineli informa que a comissão de seleção para Bolsa de Auxílio Digital - PROCEA, trabalhou com êxito e
ob�veram um número considerável de bolsas aprovadas. Seguidamente faz um convite para o evento, que
ocorrerá nos dias sete, oito, nove de dezembro, com inscrições abertas para ouvintes, e que trata-se de um
evento internacional, diante disso solicita apoio na divulgação do referido evento: I Seminário de Linguagens
Indígenas e de Línguas Minorizadas - I SELIM. Em seguida a conselheira Claudia Justus informa que o DACIE
está se mobilizando para realização da consulta para os novos chefes de departamento, e que dentro em
breve ocorrerá tal processo coordenado pela comissão designada para tal. Ordem do dia: 1) Processo:  nº
999055621.000011/2020-68, assunto: Avaliação do estágio probatório, Docente André Soares Ferreira,
lotado no DACIE-VHA, interessado: André Soares Ferreira, relator: Conselheiro Rômulo Giácome de
Oliveira Fernandes. Após leitura do parecer pelo relator, tendo como análise final favorável a aprovação do
estágio probatório. Em discussão: não havendo considerações. Em votação: Aprovado por unanimidade.
2) Processo: nº 99955969.000008/2018-44, Assunto: Avaliação Segunda Fase do estágio probatório,
interessada: Juçara Zanoni do Nascimento, relator: Conselheiro Joelson Agus�nho de Pontes. Após leitura do
parecer pelo relator, tendo como análise final favorável a aprovação do estágio probatório. Em discussão:
sem considerações. Em votação: Aprovado por unanimidade. 3) Processo: nº 999055969.000027/2020-40,
assunto: Remoção via permuta de docente vinculado ao DELL-VHA. Interessada: Patrícia Tondineli, Relator:
Conselheiro André Soares Ferreira. Após leitura do parecer na íntegra pelo relator, tendo como conclusão,
em face do exposto, sou de parecer favorável à remoção da Professora Doutora Patrícia Goulart Tondineli,
condicionada a cedência do código de vaga nº 247479 do DALV-PVH ao DAELL-VHA para que entre no
próximo concurso para professor de carreira do Magistério Superior da UNIR. Em discussão: sem
considerações. Em votação: Aprovado por unanimidade. Para discussão: 1)Projetos de cursos de



especialização ofertados na UNIR Campus Vilhena pelos Departamentos: DEAD, DECC, DACIE e DELL. O
Presidente Elder solicita que cada representante de departamento socialize como estão os projetos de
especializações. O conselheiro André, argumenta que o DACIE criou uma comissão, mas que é necessário
intensificar as reuniões e ações que resultem na oferta das especializações. O Presidente enfa�za a
importância de ver�calizar o ensino no Campus Vilhena e solicita que de fato sejam intensificados os
trabalhos para oferta especializações. A Conselheira Claudia Justus acrescenta que na próxima reunião do
departamento será definido o presidente de tal comissão e que o grupo buscará caminhos para realizar tal
a�vidade e apresentar as propostas. O Conselheiro Joelson Pontes informa que o grupo do DECC analisaram
a situação e decidiram que irão se debruçar e estudar novas propostas de especialização serão realizadas
somente no ano de dois mil e vinte e dois, considerando que o departamento têm professores afastados no
doutoramento e que irão focar nas graduações e cursos de extensão. O Presidente solicita análise
considerando que em março de dois mil e vinte e um, dois professores, voltam do doutoramento e poderiam
auxiliar nesta demanda. O Conselheiro Joelson Pontes salienta que na oportunidade poderá conversar com o
grupo sobre, mas que a decisão atual do colegiado do departamento é que a criação dos projetos serão
dadas no ano de dois mil em vinte e dois, todavia se compromete a retomar o assunto quando os
professores voltarem do doutoramento. Em seguida o professor Rômulo Giacome, informa que o DELL está
moldando a minuta do projeto para oferta de um curso de mestrado, estão trabalhando na oferta da pós
graduação nível de especializações, e que o trabalho será retomado em breve. A Conselheira Maria do
Socorro recomenda que não seja aberto o mestrado e não dê con�nuidade ao curso latu sensu,
considerando o número de professores afastados, doentes, e em condição do grupo de risco, lembrando da
situação de pandemia que vivemos atualmente, enfa�za que o próximo chefe de departamento de Letras
receberá tais recomendações. O Presidente salienta que entende o posicionamento da professora Maria do
Socorro, entretanto, parabeniza o grupo do DELL pelas ações e projetos desenvolvidos nos curso de
especializações. Professor Ronie, seguidamente socializa o posicionamento do DEAD quanto a oferta do latu
sensu e informa que a ideia foi bem recebida, que realizaram seis reuniões até o momento, e que os
trabalhos estão caminhando e que o grupo está pesquisando com os egressos sobre temas, matrizes,
currículos de outros cursos para então concluir e apresentar as propostas. O Presidente Elder reitera que é
fundamental dinamizar a criação de mais cursos de especialização no Campus Vilhena. Presidente Elder
esclarece que o DEJOR não foi convocado devido a ex�nção do curso em Vilhena. O Presidente Elder Gomes
Ramos agradeceu a par�cipação de todos, encerrando a reunião ás 16:04. E, para constar, eu, Lysania Frissélli
Ferreira dos Santos Schaida, Técnica em Assuntos Educacionais, lotada na Secretaria da Direção, lavrei esta
ata que, se aprovada, será assinada por mim e pelos demais.

Documento assinado eletronicamente por RONIE PETERSON SILVESTRE, Conselheiro(a), em 04/11/2020,
às 17:18, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELDER GOMES RAMOS, Presidente, em 04/11/2020, às 17:19,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANDRE SOARES FERREIRA, Conselheiro(a), em 04/11/2020,
às 17:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOELSON AGUSTINHO DE PONTES, Conselheiro(a), em
04/11/2020, às 17:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PATRICIA GOULART TONDINELI, Conselheiro(a), em
04/11/2020, às 17:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
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nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LYSANIA FRISSELLI FERREIRA DOS SANTOS, Técnica em
Assuntos Educacionais, em 04/11/2020, às 17:20, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CLAUDIA JUSTUS TORRES PEREIRA, Chefe de Departamento,
em 05/11/2020, às 15:11, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARCUS FERNANDO FIORI, Vice-Chefe de Departamento,
em 05/11/2020, às 16:15, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0,
informando o código verificador 0521652 e o código CRC 98A7177A.
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